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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 167 bis 173 und 175 bis 176 sind beantwortet. 

 

Zu Frage Nr. 174 erklärt Oberbürgermeister Geselle, dass für die Buslinie 100 der 

NVV zuständig ist. Er sagt zu, die Antwort schriftlich nachzureichen, sobald ihm die 

Antwort des NVV zu dieser Frage und der Nachfrage dazu vorliegt. 

Nachfrage von Stadtverordneten Berkhout, Fraktion Freie Wähler + Piraten: 

Wie bewertet der Magistrat die Nutzerzahlen des Nachtverkehrs innerhalb der 

Stadt, wo etwa 10 Nutzer der Buslinie gezählt worden sind, im Hinblick auf eine 

Erweiterung des Nachtverkehrs in der Stadt? 
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